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会 議 次 第

１ 開 会

［創生戦略課長］

○令和元年度第２回士別市まち・ひと・しごと創生総合戦略会議を開会する。

２ 挨 拶

［創生戦略課長］

○牧野市長から挨拶をいただく。

［市長］・・・＜挨拶＞

［創生戦略課長］

○議事に入る前に、事務局から欠席委員の報告と資料の確認をさせていただく。

○欠席委員報告・・・・・・（15／20 名出席）

○次に、資料の確認を願う。事前送付した資料は、

・議案と名簿

・資料１ 令和元年度 士別市まち・ひと・しごと創生総合戦略実施状況シート

・第２期士別市まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）

○以降の進行は、議長にお願いする。

［議長］・・・＜挨拶＞

３ 議 事

（１）総合戦略の取り組み状況について

［議長］

○それでは議事を進める。

青文字＝市長、議長、委員の発言
赤文字＝事務局、市側説明者の発言等
緑文字＝進行の流れ・動き



○議事の（１）「総合戦略の取り組み状況」について、担当者からの説明を求

める。

［創生戦略課長］…説明

○今年度実績見込み、あわせて５年間の取り組みについて、未達成のＫＰＩに

絞り説明させていただく。（未達成：目標値の８割未満）

［創生戦略課長（No.６移住促進事業のみ）・農業振興課長］

（資料１）士別市まち・ひと・しごと創生総合戦略 実施状況シート

○農業未来都市創造･･･説明

［スポーツ推進課長］

（資料１）士別市まち・ひと・しごと創生総合戦略 実施状況シート

○合宿の聖地創造･･･説明

[議長]

○ただいまの説明内容について、ご質問・ご意見をいただきたい。

[質問]

○No8 農業体験受入事業について、５年間の実績で後半減少しているが要因は

あるのか。計画時の増加を見込む新規開拓の取り組みは。検証し、第２期戦

略へ反映するのか。

[回答]

○当初から増加が見込まれるようなものは無かったが、新規として、アイシン

ＡＷの農作業体験の受け入れがあった。第２期戦略の重点事業として取り上

げてはいないが市の事業として継続していく。

[質問]

○No10 ふるさと給食事業について、継続するのか。

[回答]

○次年度も事業を継続する。

[質問]

○No1 合宿招致活動事業について、これまで受け入れたチームから来年のオリ

ンピックパラリンピックの打診はあるのか。



[回答]

○現時点ではない。

（２）第２期士別市まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）について

○次に、議事の（２）第２期士別市まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）に

ついて、担当者からの説明を求める。

［創生戦略課長］…説明

○人口ビジョンの考え方、第２期戦略の考え方（数値目標、ＫＰＩの考え方）

について、別紙（案）のとおり説明する。

○重点プロジェクト「まちの未らい創造（基本施策①～⑦）」について説明する。

［議長］

○ただいまの説明内容について、ご質問・ご意見をいただきたい。

―意見等なし―

○引き続き、担当者からの説明を求める。

［農業振興課長］…説明

○重点プロジェクト「農業未来都市創造（基本施策①～③）」について説明する。

［畜産林務課長］…説明

○重点プロジェクト「農業未来都市創造（基本施策④）」について説明する。

［議長］

○ただいまの説明内容について、ご質問・ご意見をいただきたい。

―意見等なし―

［議長］

○引き続き、担当者からの説明を求める。

［スポーツ推進課長］…説明

○重点プロジェクト「合宿の聖地創造（施策①～④）」について説明する。



［議長］

○ただいまの説明内容について、ご質問・ご意見をいただきたい。

―意見等なし―

［議長］

○引き続き、担当者からの説明を求める。

［企画課長］…説明

○「ＳＤＧｓとの関連」について説明する。

［議長］

○ＳＤＧｓ、全体をとおして、ご質問・ご意見をいただきたい。

［質問］

○ＳＤＧｓの 17 のゴールで設定されている 169 のターゲットの取り扱いは。事

業との関連は。

［回答］

○総合計画全体を進めていくことが 17 のゴールにつながると考えており、169

のターゲットの達成をめざすわけではない。

［意見］

○７つのＫの「観光」について、滝上町などで行政が働きかけ、東南アジア圏

のテレビ局の取材を依頼している事例もあり、参考としてはどうか。

また、国内ツアーの個別化が進んでいる。個別の趣味などをツーリズムとし

て活用するために、ＳＮＳでアップしている自治体がある。上士別の縄文時

代の遺跡などはこれに当たると思うので、観光地として情報発信してはどう

か。

［質問］

○まちの未らい創造の数値目標である「合計特殊出生率」に関連する事業は何

か。

［回答］

○移住・定住、コンパクトタウンの推進、交通ネットワークの充実を図り、人
口の流出を防ぐことにより、出生率をあげていきたい考え。



［議長］

○第２期総合戦略（案）の説明は、以上となる。

第２期総合戦略（案）について、承認してよろしいか。

―各委員承認・異議なし―

４ そ の 他

［議長］

○以上で議事は、全て終了となるが、事務局から連絡事項等あるか。

［創生戦略課長］…説明

○本会議で委員の皆様に第２期総合戦略（案）について、承認いただき、大き

な修正等が無いため、今回の案をもって、パブリックコメントなど、策定に

向け作業を進めさせていただく。

○12 月策定予定となっている国の総合戦略において、本市の戦略に大きな影響

がなく、パブリックコメントで修正を伴う意見等がなければ、当初４回予定

していた戦略会議を２回（今回の会議を最後）に省略させていただき、書面

で報告させていただきたい。

―各委員承認・異議なし―

５ 閉 会

［議長］

○以上で、「第２回士別市まち・ひと・しごと創生総合戦略会議」を終了する。


